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Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Ladestationen für E-Autos im Ortsbezirk Kalbach-Riedberg installieren 
 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten in Zusammenarbeit mit der Mainova AG ein 
Standortkonzept zu entwickeln, damit im Ortsbezirk Kalbach-Riedberg eine 
flächendeckende Versorgung mit Ladestationen gewährleistet ist. 
 
Begründung: 
 
Um der Verkehrswende Nachdruck zu verleihen ist neben dem Ausbau des ÖPNV 
und Radverkehrs auch der Einsatz von Elektrofahrzeugen erforderlich. Dafür ist 
jedoch ein Ausbau der Infrastruktur von Ladestationen notwendig. 
 
Frankfurt am Main, 7. März 2019 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 
 
 
 


